

Lieber ein bisschen zu früh ...

Sozialräumliche Erziehungsberatung – für alle Fragen rund um das Thema Erziehung

Hallo liebe Eltern der Grundschule Heusweiler - Dependance Eiweiler,

mein Name ist Viktoria Ganz, ich bin Erziehungsberaterin der Lebenshilfe Sulzbach-Fischbachtal und im Sozialraum Köllertal eingesetzt. Ich bin gelernte Erzieherin, habe Soziale Arbeit studiert, bin Triple P-Elterngruppentrainerin und Reitpädagogin. Außerdem bin ich selbst Mama und weiß über die Alltagshürden mit Kind Bescheid.

Im Rahmen meiner Tätigkeit als Erziehungsberaterin werde ich in Zukunft Erziehungsberatung in der Grundschule Heusweiler - Dependance Eiweiler anbieten und will Sie in Erziehungsfragen beraten und unterstützen.

Wann kann ich mich an eine Erziehungsberatung wenden?

Wenn ich Fragen und Unsicherheiten in Bezug auf Erziehung, Entwicklung, Alltagsgestaltung, Familienleben, Beziehungsgestaltung oder Auffälligkeiten meines Kindes habe.

Häufig ist es leichter, wenn Eltern sich sehr früh Unterstützung suchen und nach einem oder zwei Gesprächen wieder bestärkt nach Hause gehen, als wenn eine Familie zu lange wartet, sich die Probleme über Jahre häufen und sich immer schwieriger auflösen lassen.

Wie laufen Beratungsgespräche ab?

Ich höre erst einmal sehr genau zu: Mit welchen Sorgen kommen die Eltern zu mir? Was haben Sie schon versucht? Was brauchen die Eltern und das Kind?

Außerdem schauen wir gemeinsam: Wo kann man anknüpfen? Wie kann man vorgehen? Wer oder was kann unterstützend wirken?

Sie als Eltern sind die Experten für Ihr Kind. Ich unterstütze Sie dabei einen genauen Blick auf Ihr Erziehungsverhalten zu werfen, wir formulieren gemeinsam Ziele für Veränderungen und ich begleite sie auf dem Weg zu neuen Verhaltensweisen in Ihrer Familie.

Das Angebot der Erziehungsberatung ist freiwillig, persönlich, vertraulich, kostenfrei und unabhängig vom Jugendamt.

Sagt Ihnen dieses Angebot zu, dann lernen Sie mich gerne in einem Beratungsgespräch kennen.

**In der Grundschule Heusweiler – Dependance Eiweiler können Sie
jeden 1. Donnerstag im Monat von 11:30 – 13:30 Uhr
Beratung in Anspruch nehmen.**

Vereinbaren Sie bitte vorab einen Termin, um unten angegebenen Kontaktdaten.

Mit freundlichen Grüßen und bis bald

Viktoria Ganz, Erziehungsberatung

Lebenshilfe Sulzbach-/Fischbachtal gemeinnützige GmbH | Familienhilfe im Sozialraumbüro Köllertal |
Tel: (0 68 97) 7 78 94 - 87 | Mobil: (01 76) 12 78 94 87 | E-Mail: Viktoria.Ganz@lebenshilfe-sft.de

